

Antrag der Gruppe Menschen mit Behinderung an den Oberbürgermeister

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

hiermit beantragen wir für alle bestehenden Blindenampeln in Freising einen Blindenstreifen der direkt zur Ampel hinführt. Einige Ampeln sind damit schon ausgestattet wie in der Savoyer Au und die Bahnhofsampel.

Vor allem in der Innenstadt befinden sich viele Ampeln, die teilweise sehr gefährlich sind (General-von-Nagel-Straße, Johannisstraße , Alois-Steinecker-Straße / Ecke Mainburger Straße).

Da dies in mehreren Städten bereits zum Standard gehört und so auf einfache Weise Gefahren und Unfälle vermieden werden können, bitten wir um eine rasche und positive Entscheidung.

Mit freundlichen Grüßen

Die Sprecherinnen im Namen der Gruppe

Kerstin Schulz kerstin-freising@t-online.de

Manuela Wegler rheuma-liga-freising-neufahrn@gmx.net